

Hintergrund:

Der Medizinische Dienst wird mit dem "Gesetz für bessere und unabhängigere Prüfungen" (MDK-Reformgesetz) neu organisiert. Ziel des Gesetzes ist neben einer Reform der Krankenhausabrechnungsprüfung, die Medizinischen Dienste in ihrer Unabhängigkeit zu stärken und die Transparenz über die Beratungs- und Begutachtungsaufgaben in der gesetzlichen Krankenversicherung zu erhöhen.

Durch das MDK-Reformgesetz wird aus dem Medizinischen Dienst der Krankenversicherung (MDK) im Saarland der **Medizinische Dienst Saarland**.

Die Organisationsform als Körperschaft des öffentlichen Rechts bleibt weiterhin bestehen.

Im Zuge des Namenswechsels ändern sich auch unsere E-Mail-Adressen auf

[vorname.nachname@md-saarland.de](mailto:vorname.nachname@md-saarland.de). Die

bisherigen E-Mail-Adressen sind bis Ende des Jahres weiterhin gültig, sodass Sie uns zuverlässig erreichen. Im Internet finden Sie uns unter

[www.md-saarland.de](http://www.md-saarland.de). Weitere Kontaktdaten wie Adresse, Bankverbindung, Institutionskennzeichen bleiben unverändert.

# Wir stellen uns vor!



## Medizinischer Dienst Saarland



Medizinischer Dienst  
Saarland



Wir bekommen einen neuen Namen und ein neues Gesicht:  
Aus dem  
Medizinischen Dienst der Krankenversicherung (MDK) im  
Saarland  
wird ab **1. Juli 2021**  
der **Medizinische Dienst Saarland**.

Wir blicken auf viele ereignisreiche und erfolgreiche Jahre  
zurück und möchten Ihnen DANKE sagen für die gute,  
intensive und verlässliche Zusammenarbeit, für die  
Unterstützung und für das Vertrauen, das sie uns entgegen-  
bringen.

Wir freuen uns auf neue Herausforderungen - und wir stehen  
dafür ein, dass wir bleiben, was wir sind: Unabhängig und mit  
sozialmedizinischer Expertise setzen wir uns weiterhin für eine  
gute und gerechte Gesundheitsversorgung ein.



**Medizinischer Dienst  
Saarland**

Dr. Anja Hünigshausen  
Leitende Ärztin

Jochen Messer  
Vorstandsvorsitzender

Isabel Schank  
Stv. Vorstandsvorsitzende